

déclaré très nettement partisan de la création aux frais de l'Etat d'une université spécialement destinée aux catholiques d'Irlande, et il a ajouté qu'il n'exprimait pas seulement son opinion personnelle, mais celle de la grande majorité des évêques anglicans. Il serait superflu d'insister sur l'importance d'une telle déclaration. Sans parler des vingt-six voix dont dispose l'épiscopat anglican dans la chambre des lords, l'attitude des prélats de l'Eglise officielle ne peut manquer de produire un effet moral considérable.

En Orient.— Les Frères des Ecoles Chrétiennes ont, dans la province du Levant, 8,790 élèves répartis entre plus de 20 villes ; 3,754 remplissent leurs 21 écoles établies dans la vallée du Nil ; 1,888, sont dans celles du patriarcat de Jérusalem et de la délégation apostolique de Syrie ; 773 fréquentent les classes de Smyrne avec Rhodes ; 2,395 vont aux maisons qui se trouvent sur le territoire relevant de la délégation apostolique de Constantinople. Les 8,790 enfants catholiques, schismatiques, musulmans, israélites, recevant l'instruction et l'éducation dans les établissements dont nous parlons, y apprennent, les uns à s'affermir dans une double foi, les autres à se débarrasser de préventions surannées, tous à connaître cette seconde patrie de tout homme, qui est la France, à comprendre et à parler notre belle langue, très claire pour préciser les notions scientifiques, très délicate pour laisser deviner ce que la courtoisie interdit d'exprimer, très harmonieuse et bien faite pour être un admirable véhicule des idées générales et des sentiments élevés.

OBITUAIRE

A Québec. — L'Eminentissime Seigneur ELZÉAR ALEXANDRE TASCHEREAU, cardinal-prêtre de la sainte Eglise Romaine, du titre de Notre-Dame des Victoires, archevêque de Québec, est décédé le 12 avril courant, âgé de 78 ans.

En France. — Le T. R. Père ARSÈNE-MARIE, ministre provincial des Frères Mineurs de Saint-François, décédé le 11 du courant.